

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. Oktober 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. Oktober 2023

Betreff: Aufwertung des Spielplatzes „Löseranlage“, an der Endstation der Buslinie 40 in Gösting
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Bei einer Begehung konnte festgestellt werden, dass sich der Spielplatz „Löseranlage“ an der Endstation der Buslinie 40 in Gösting, in einem trostlosen Zustand befindet.



Aufgrund der vorhandenen Fläche, wäre eine Aufwertung für die Menschen aus der direkten Umgebung, aber auch für Umsteiger Richtung Thal von positivem Nutzen.

Da die Endstation generell höher frequentiert ist und in Gösting die Endstation auch gleichzeitig den Zugang zur touristischen Burgruine Gösting bietet, wäre eine Aufwertung der Spielplatz/Parkanlage sinnvoll.



Neben einem vorhanden Trinkbrunnen und einer Sitzbank, wären weitere Sitzmöglichkeiten und Spielplatzgeräte wünschenswert.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Umsetzung möglich ist.